

TIPOS DE ARGUMENTOS

1. Lee el siguiente texto:

Derecho a nacer, ¿sí o no?

A nivel mundial, cada día surgen muchas voces a favor y en contra del aborto. Algunos países mantienen la creencia de que una vida empieza desde la concepción y otros países creen que la vida es la calidad de bienestar emocional y económico que se le va a brindar a la criatura. Debemos ser respetuosos con las decisiones de las personas, pero debemos considerar las consecuencias que traerá aprobar o desaprobar el aborto.

Tenemos un grupo de mujeres adolescentes embarazadas quienes por temor a sus padres y la pérdida de un "futuro profesional" acuden a lugares peligrosos para practicarse un aborto y más cuando esto en un país puede ser ilegal. Muchos consideran que aquí deben hacerse responsable del bebé, porque iniciar relaciones sin protección no es ignorancia.

En el caso de que una adolescente decida tener a su bebé podemos festejar que haya sido valiente por tal decisión, pero, no podrá darle todos los cuidados que un bebé necesita como alimentación, salud, vestimenta, vivienda y tiempo de calidad. En consecuencia, a corto plazo la adolescente abandonará sus estudios truncando su futuro profesional a largo plazo. En el caso del bebé, sufriría problemas de desnutrición y salud.

El aborto es una decisión de los jóvenes que deben pensar cuidadosamente pues hay consecuencias graves ya sea si se aborta o no, tanto la madre y el bebé sufrirían. Tal vez me adelanto a sugerir que una educación sexual podrá disminuir tantos casos de embarazos adolescentes.

Prof. Ysamar

2. Después de leer el texto, desarrolla lo siguiente:

a. ¿Qué tesis defiende la autora? Selecciona la más adecuada:

El aborto es la mejor opción para la madre y la sociedad

El aborto ha sido aprobado en muchos países

Decidir sobre abortar y no abortar trae consecuencias

- b. La autora utiliza los procedimientos de ejemplificación, concesión o refutación y la de causa-consecuencia. Completa en la línea de puntos, al lado de cada llave con el recurso que corresponda:
- Ejemplificación
 - Concesión
 - Causa-consecuencia
- c. ¿Qué conector se utiliza para expresar una posible consecuencia del embarazo adolescente?
- d. ¿Qué conector se utiliza para marcar la refutación de una concesión?

Derecho a nacer, ¿sí o no?

A nivel mundial, cada día surgen muchas voces a favor y en contra del aborto. Algunos países mantienen la creencia de que una vida empieza desde la concepción y otros países creen que la vida es la calidad de bienestar emocional y económico que se le va a brindar a la criatura. Debemos ser respetuosos con las decisiones de las personas, pero debemos considerar las consecuencias que traerá aprobar o desaprobar el aborto.

Tenemos un grupo de mujeres adolescentes embarazadas quienes por temor a sus padres y la pérdida de un "futuro profesional" acuden a lugares peligrosos para practicarse un aborto y más cuando esto en su país puede ser ilegal. Muchos consideran que aquí deben hacerse responsable del bebé, porque iniciar relaciones sin protección no es ignorancia.

En el caso de que una adolescente decida tener a su bebé podemos festejar que haya sido valiente por tal decisión, **pero**, no podrá darle todos los cuidados que un bebé necesita como alimentación, salud, vestimenta, vivienda y tiempo de calidad. **En consecuencia**, a corto plazo la adolescente abandonaría sus estudios truncando su futuro profesional a largo plazo. En el caso del bebé, sufriría problemas de desnutrición y salud.

El aborto es una decisión de los jóvenes que deben pensar cuidadosamente pues hay consecuencias graves ya sea si se aborta o no, tanto la madre y el bebé sufrirían. Tal vez me adelanto a sugerir que una educación sexual podrá disminuir tantos casos de embarazos adolescentes.

Prof. Ysamar